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Ich danke für die Einladung und freue mich, wieder einmal hier sein zu können. Mein letzter
Besuch ist nun doch schon eine Weile her und war damals ... nun sagen wir es einmal
diplomatisch ... eher weniger ergiebig. Aber nun ist ja doch einige Zeit ins Land gegangen und
es hat sich zwischendurch viel in Underbergen getan. Und nicht nur entwicklungsmäßig nach
der verheerenden Umweltkatastrophe im Bereich der Infrastrukur und Wirtschaft, nein auch im
gesellschaftlichen, religiösen und politischen Leben.

Ich kann Ihnen versichern, dass die Turanische Föderation und im Besonderen natürlich
Schwion, auch wenn es lange Zeit keine offiziellen Kontakte mehr gegeben hat, die
Entwicklungen im südlichen Nachbarland höchst aufmerksam verfolgt. Und deshalb waren wir
in Setterich sehr erfreut, dass sich nach den personellen Wechseln der letzten Jahre beim
Führungspersonal der Freien Stadt nun wieder Interesse an einer Kontaktaufnahme seitens
Underbergen zeigt.

Und so bin ich nun hier und bedanke mich noch einmal bei Ihnen Herr von Eichenfels für Ihre
Initiative zur Kontaktaufnahme und die Einladung zu diesem Besuch.
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